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Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, na sala de 

reunião da Secretaria de Assistência Social, aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal dos 

Direitos da Pessoa Idosa, sendo que estiveram presentes os seguintes representantes: Roberta 

Rodrigues Costa (Secretaria de Saúde), Odahir P. Wendhausen (representantes de usuários da política 

do idoso), Antônio da S. Calegari (representante de credo religioso), Rosilene Costa Anônio (APAE), 

Ivete Alberton Oliveira Souza (Secretaria de Assistência Social), Manoel Alves da Silva (Secretaria de 

Desenvolvimento Rural), Pedra da Silva (Associação de Moradores), Régia A. P. Aguiar (Secretaria de 

Administração). Inicialmente foi esclarecido sobre o parecer para o Controle Interno referente à 

existência da política da pessoa idosa, sendo que foram encaminhados ofícios a Secretaria de Saúde e 

Assistência Social para esclarecimentos sobre a solicitação anual que vem através da Instrução 

Normativa do Tribunal de Contas de Santa Catarina. Por esta razão o Conselho deverá analisar a 

existência da política da pessoa idosa referente ao ano de 2016. Também foi esclarecido que as 

respostas do ano de 2015 foram muito genéricas, tendo em vista que houve a solicitação de que no ano 

de 2016 fossem respostas de forma clara e que surtisse eficácia sobre a qualidade dos serviços 

ofertados aos idosos. Os conselheiros João e Pedro colocaram sobre a prioridade dos idosos nos 

agendamentos dos postos de saúde. A presidente Roberta sugeriu que cada idoso quando for a seus 

postos questionarem sobre as prioridades, uma vez que já houve informação que existe somente duas 

consultas por dia referente a prioridade. A conselheira Roberta sugeriu que convidassem a responsável 

pela Coordenação da Atenção Básica para a próxima reunião do idoso, para esclarecimentos das 

dúvidas dos conselheiros, sugestões e melhorias. Todos concordaram. E o parecer do Controle Interno 

foi totalmente favorável. O Conselheiro João coloca que é importante visitar esses locais. Foi sugerido 

ainda que convidassem os profissionais do CRAS, CREAS e gestão para participar das reuniões e 

saúde para acompanhar as reuniões e trazer respostas e soluções para todos. São os principais: 

assistência social, saúde e vínculo com educação – trabalho de envelhecimento com as crianças. Todos 

concordaram que é importante o envolvimento de todas as políticas públicas e sua intersetorialidade. 

Ficou acordado que toda segunda terça-feira do mês serão as reuniões do CMI para o cronograma de 

2017. Foram publicado um convite sobre o Grupo auto-estima das mulheres que acontece toda quinta 

às 9 horas, Centro 1, na rua da Liberdade e que se algum conselheiro soubesse de alguém com 

interesse indicar para procurar o local para inscrição. Todos agradeceram.  Foi explicado sobre a 

providência de documentos referente à extinção da Associação Unidos da Terceira Idade, que em 

dezembro de 2016 o cartório de Tubarão informou que para a extinção é necessária alguns requisitos, 

como edital de extinção da Associação, bem como publicar em diário oficial, ata de extinção posterior 

ao edital, e documentos que poderão ser requisitados pelo contador. Todos concordam que se 



Associação não está ativa na prática não tem porque o nome da senhora Odahir permanecer de 

presidente com seu nome na Receita Federal. E por último, a presidente explicou que necessidade e 

permanência da profissional Josiane a frente dos Conselhos, pois não existe ninguém capacitado para 

colocar no seu lugar. A mesma esclareceu que intervirá para que a mesma permaneça. E, nada mais 

havendo a tratar-se, foi encerrada esta reunião. E, para constar, foi lavrada esta ata, que após lida e 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 

 


